
「誰もが輝ける学校」 日光市立大室小学校だより
・時を守り（時間をまもろう） ２０１９（令和元）年９月号
・場を清め（せいとんをしよう） http://www.nikko.ed.jp/ohmuro/
・礼を正す（あいさつをしよう） One for all,All for one.

１０月の予定
1 火 安全点検 生活科見学（２年）
2 水 職員会議 特別支援作品展
3 木 地区学校音楽祭
4 金 委員会
5 土
6 日
7 月 盲導犬体験（４年）
8 火 きらきら号（６年）
9 水

10 木 今市ブロック陸上競技大会
11 金 陸上大会予備日 クラブ
12 土
13 日
14 月 （祝日）体育の日
15 火 朝礼 読書週間（～１８日）
16 水 就学時健康診断１２：３５下校
17 木 要請訪問 校内教育支援委員会
18 金 さつまいも収穫 クラブ
19 土
20 日
21 月 要請訪問
22 火 （祝日）即位礼正殿の儀
23 水
24 木 学習発表会・音楽祭
25 金 クラブ
26 土
27 日
28 月 社会科見学（３年）
29 火 生活科見学（１年）
30 水 現職教育
31 木 防犯教室 月末統計

運動会に向けた環境整備のために、８月３１日（土）にＰＴＡ
の奉仕作業を実施していただきました。１５０名ものＰＴＡの皆
様にご協力いただき、校庭や学校周辺、例年運動会駐車場として
お借りしている空き地の除草、樹木の剪定などをお手伝いいただ
きました。今年は子どもたちの参加・協力者が多く、児童と保護
者の皆様の力を結集した作業のおかげで、学校のまわりがとても
きれいになりました。ご協力ありがとうございました。

体験内容を発表する妃那さん

早朝より多くのご参加ありがとうございました運動会に向けてみんな熱心に

校舎のまわりがピカピカ

１学期の終業式で、「みなさんはおうちの人にとっても、学校にとっても宝物です。この夏休みにさら
にピカピカになるよう、自分を磨いてきてください。」とお願いしました。今回、夏休みに貴重な体験を
してきた２人を紹介します。６年生の髙森妃那さんは、７月２９日（月）～８月２日（金）日光市教育
委員会主催の「日光市青少年北海道体験研修」に参加しました。５年生の福田陸翔さんは、県予選を勝
ち抜き、８月１０日（土）に日産スタジアム（神奈川県横浜市）で開催された「第３５回全国小学生陸
上競技交流大会」に５年男子１００ｍの栃木県代表として出場しました。２人の感想をご覧下さい。

☆私が北海道体験に参加した理由は、一度も会ったことのない新しい仲間と研修に行ってみたかったか
らです。以前参加した姉から、参加したときの話を聞き、自分も行ってみたいと思うようになりまし
た。今回の研修で一番心に残ったことは、倶知安町の子どもと一緒に活動し、パークゴルフをしたり
おいしい料理を食べたりしたことです。日光から一緒に行った子どもたちとも仲良くなり、たくさん
の友だちを作ることができました。この体験を生かして、これからどんなことにも一生懸命取り組み、
いろいろなことに挑戦していきたいです。【６年 髙森妃那（たかもり ひな）】

★ぼくは日光ＩＲＣという陸上クラブで、２年生くらいから陸上に取り組んできました。最初は長距離
をやっていましたが、短距離に転向してから結果を出せるようになってきました。全国大会では、予
選から周りの選手がすごく速くて驚きました。でも、決勝に残ることができ、自分なりに力を発揮し
て頑張ることができたのでよかったです。来年に向けて、走り幅跳びなどさらにいろいろな種目に挑
戦し、記録を伸ばしていきたいと思います。【５年 福田陸翔（ふくだ りくと）】

日産スタジアムでの陸翔さん

現在、校舎の屋根と外壁の改修工事中です。
工事車両の出入りや、工事に係る騒音など、

皆様のご理解・ご協力をお願い申し上げます。
校舎周辺の工事の様子



天候にも恵まれ、９月１２日（木）ＰＴＡをはじめ多くの皆様のご協力により、令和元年度の秋
季大運動会を無事に開催することができました。多くの方々より、子どもたちの真剣な姿に称賛の
声をいただきました、お世辞抜きに素晴らしい運動会だったと思います。６年生が中心となって盛
り上げた運動会、特に組み体操のクオリティはその感動を言葉にすることは難しいほどでした。全
員が勝利をこえる喜びを感じ取れたことでしょう。お忙しい中、多くのご来賓の方々、地域の皆様
にご来校いただき、たくさんの温かい応援を賜りましたこと、心より感謝申し上げます。

歓喜の退場

・白組団長 ６年山越有真さん・・ぼくは応援団長として、応援合戦やその練習などをがんばりました。練習で
は白組の応援団のメンバーをまとめたり、一生懸命声を出したりしました。本番では、少し緊張しましたが応援団

の仲間と協力して、応援合戦を成功させることができました。応援団長になったことで、「協力」「全力」「団結力」

ということの大切さを実感することができました。団長として学んだことを、残りの半年間、学校行事や勉強、生

活場面などで生かしていきたいと思います。下級生のみなさん、来年もがんばってください。

・赤組団長 ６年筒井颯良さん・・ぼくは応援団長として、応援合戦などの声出しを全力でがんばりました。
団長として台本をもとに下級生に教えたり、きちんと隊形をそろえて並べるように、考えながら取り組みました。

赤組の応援団長として、恥ずかしくないようにやってきたつもりです。運動会当日、ミスもしたけれど最後までや

り通すことができてよかったです。みんなの協力のおかげで、悔いのない運動会になりました。残念ながら、今年

赤組は負けてしまったけれど、来年こそ優勝できるようにがんばってほしいです。

紅白ともにすばらしい応援・エールの交換でした

「大室 華・秋の陣！」騎馬戦

うまっ！！

１・２年生みんなみんなパプリカ

５・６年生組み体操～Ａ Ｗｈｏｌｅ Ｎｅｗ 大室～

緊張の開会式、吹奏楽部

嵐を呼ぶ男

うーっ、次スタートだ

負けるんじゃないわよ！！

ダンス☆大室の勲章☆（くんしょう）

３・４年ファイト綱引き


